

## **AÉCSBUM – Procès verbal de la réunion du 3 octobre 2006**

### **0.0 Ouverture**

Début : 12h16

Présents: Nicolas Lahaie, Etienne Sauvageau, Billy Breton, Martin Audet, Franck Gallardo.

Absente : Véronique Trépanier

### **1.0 Adoption de l'ordre du jour**

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité après lecture.

### **2.0 Adoption des procès-verbaux des CA du 12 et du 19 septembre 2006**

Quelques fautes de frappe devront être corrigés dans le PV du 19 septembre.

Billy Breton propose l'adoption des PVs, Martin Audet seconde.

Les procès-verbaux des CA du 12 et du 19 septembre 2006 sont adoptés à l'unanimité.

### **3.0 Affaires découlantes**

Les changements de signataires devront être fait, et il faudra remplir le changement des administrateurs pour l'organisme qui gère les entreprises. Vu l'absence de secrétaire, il faudra déterminer un troisième signataire qui agira comme secrétaire par intérim. Martin Audet se propose, personne ne s'y oppose.

### **4.0 Trésorerie**

Le transfert des documents avec Karine va être fait dans la journée même, et il faudra aller à la caisse faire le changement de signataires.

### **5.0 Affaires départementales**

Nicolas Lahaie informe le reste du CA qu'il va rencontrer Muriel Aubry, la directrice du département mardi le 10 octobre, pour lui parler des dossiers de l'AÉCSBUM pour l'année qui s'en vient. Il va particulièrement discuter du dossier du local d'asso, du salaire minimum ainsi que du cours de séminaires. En ce qui a trait au dossier du local, il nous avait été originalement promis pour le 24 juin, mais les travaux s'étaient étendus, et Denise Lessard nous a informé le 28 septembre que finalement, les travaux n'avaient pas été faits, et que le budget n'avait même pas été adopté. Elle a rajouté que nous n'étions pas les seuls à attendre pour un local... Nicolas rappelle que selon la loi [sur l'accréditation et le financement des associations d'étudiants], l'Université est obligé de nous fournir un local. Il rajoute que nous savons pertinemment que des locaux sont disponibles dans l'aile B au troisième étage ainsi que l'ancien local de l'infographiste dans l'aile C. Il va essayer d'obtenir un local à cet endroit au moins de façon temporaire, car ils sont mieux placés que celui au 5<sup>e</sup> étage qui nous est actuellement proposé.

Au niveau du document pour le salaire minimum, Billy Breton trouve que l'utilisation d'arguments sur la pauvreté des étudiants n'est pas très pertinente, et pourrait même nuire à notre cause. Il croit que nous devrions plutôt insister sur les aspects de compétitivité du

département en terme de recrutement. Le reste du CA est d'accord. Nicolas croit tout de même qu'il n'est pas mal de rappeler que les étudiants touchant le salaire minimum ne sont vraiment pas très bien payé. Franck Gallardo croit que nous devrions plutôt parler du statut précaire des étudiants, au lieu de pauvreté. Le reste du CA est d'accord. Le CA s'entend qu'il serait bien que ce dossier soit réglé d'ici la fin de la session automne, pour qu'une possible hausse commence au mois de janvier.

Pour ce qui est du cours de séminaire, Nicolas propose que ce dossier soit plutôt traité après Noël, car le cours est déjà commencé cette année, et aucun changement n'y sera donc apporter avant l'an prochain. Le CA est d'accord. Nicolas explique aussi brièvement les idées du document, soit la création d'une journée scientifique ou d'un mini-congrès, ainsi que la demande d'un système de notation absolu.

## **6.0 Affaires externes**

Nicolas Lahaie informe le CA sur l'enjeu du frais technologique (4\$ par crédit au baccalauréat, 60\$ par session aux cycles supérieurs, non applicable aux étudiants en rédaction), et explique que selon lui, la FAECUM va vouloir entrer en guerre contre l'université pour ce dossier. Il croit que l'association devrait s'opposer à ce frais, mais en ne voulant pas non plus une guerre, car cela sera un dossier dur à gagner.

Martin Audet explique qu'il ne pourra pas aller au Conseil Central (de la FAECUM), car il a d'autres occupations le mercredi soir. Nicolas dit qu'il peut y aller, et propose à Martin de plutôt assister aux Conseils des Études Supérieures, et au Conseil des Affaires Socio-Politiques, s'il le veut bien.

## **7.0 Vie Étudiante**

Franck Gallardo informe le CA que nous avons obtenu la permission du département pour organiser le smoked-meat et bières du 2 novembre. Il faut maintenant réserver le local auprès de la direction des immeubles. Pour ce qui est du reste de l'organisation du party, nous en reparlerons lors du CA du 17 octobre, car le temps commence à filer.

Pour l'opéra, les premières dates possibles sont après Noël.

Pour le théâtre, Étienne Sauvageau va regarder pour voir s'il y a quelque chose d'intéressant.

## **8.0 Varia**

Rien à dire.

## **9.0 Clôture**

Franck Gallardo propose, secondé par Martin Audet.

Fin : 13h15

Prochaine réunion : 17 octobre 2006